

## 第4回サテライト設計室を

### エコール・ロゼにて開催！

# 多くの皆さんに新庁舎建設について 知っていただきました！



今回サテライト設計室を実施したのは、富田林市内でもっとも賑わうエコール・ロゼ。コロナ禍ではありましたが、日曜日ということもあり、多くの人が買い物などを楽しんでおられました。そんな中、家族連れを中心にさまざまなご意見を伺うことができました。ゲームができる、ダンスの映像が撮影できるなど、子どもならではのアイデアもありました。

幅広い年代の皆さんとやりとりさせていただくことで、皆さんの顔を思い浮かべながら設計を進めることができるのもサテライト設計室に期待するところですね。大切な週末の貴重な時間を割いてくださった皆さんありがとうございます。意見数は多くありませんでしたが、これまで以上にたくさんの方々にサテライト設計室の存在、新庁舎建設プロジェクト

について知っていただく機会になりました。また今回から、このレポートにも登場している新庁舎建設プロジェクトのロゴマークのステッカーを、ご協力いただいた方々にお配りしました。今後の新庁舎建設プロジェクトに関する取り組みの目印になりますので、ぜひまた見かけられた際には一言お寄せください。



富田林市  
新庁舎建設  
プロジェクト

#### 【実施概要】

とき：2021年9月12日（日）  
11:00~17:00 ところ：エコール・ロゼ2階  
来場者：約50名（意見20件）

#### 【意見収集方法】

サテライト設計室に立ち寄っていただいた市民の皆さんを対象に市役所にこんな場所が欲しいという意見を「あったらいいシート」に記入していただく。

あつたらいいなシートに  
 いただいた皆さんからの  
 「新庁舎にあつたらいいな」  
 を紹介します。

「過ごし方・イベントについて」

- ・市民や市外の方が、年別に利用できる、フリースペース・イベントホール（カルチャー講義）があつたらいいな
- ・子どもが、宿題したりダンスの動画を撮影できる、広くて机があつて、クーラーが効いているところがあつたらいいな
- ・夏季に訪れた人が、涼しい場所ですごすことができる、子育て支援のフロアがあつたらいいな
- ・みんなが、自由にWi-Fiを利用したり、充電ができる、パブリックスペースがあつたらいいな
- ・地域住人が、自由に利用できる、イベントのスペースがあつたらいいな
- ・子ども連れが、利用しやすいコンビニ・図書館、子どもが遊べる場所があつたらいいな
- ・市民が、遊べたりゆっくりできる本屋さんがあつたらいいな
- ・友達と、ゲームができたらいいいな



「窓口について」

- ・手続きが一体化された（ワンストップ）窓口が、あつたらいいな
- ・市の行政サービスが、市役所に行かなくても受けることができる、来庁者ゼロの日があつたらいいな
- ・窓口を一本化してほしい

「ユニバーサルデザイン」

- ・お年寄りや障がい者を含め誰もが、使いやすい、ユニバーサルデザインな市役所があつたらいいな
- ・足の悪い人が、簡単に市役所へ行ける、交通サービスがあつたらいいな
- ・一人暮らしの高齢者が、何かあつた



たくさんのご意見、ご提案  
 ありがとうございます。  
 ご意見を踏まえ、現在進  
 んでいる設計案の検討を進  
 んでまいります。サテライト  
 設計室は今後、場所を変  
 え、市内を巡回しながら実  
 施していきます。みなさま  
 からの積極的なご意見をお  
 待ちしています。

「駐車場について」

- ・子ども連れが利用しやすい、スロープ式のエスカレーターや立体駐車場があつたらいいな
- ・駐車場が広く、出入りがスムーズになって、人と車と自転車の出入りが安全になればいいな
- ・利用者が分かりやすい駐車場
- ・駐車場を広くしてほしい



富田林市  
 新庁舎建設  
 プロジェクト

富田林市本庁舎は、耐震性能の不足や設備の老朽化等、様々な問題を抱えています。平成28年4月に発生した熊本地震では庁舎が被災し、行政機能に支障をきたす事態になったことから、本市では平成29年度に行いました市庁舎耐震化構想業務において市庁舎耐震調査を実施し、これをまとめた「富田林市庁舎耐震調査業務調査報告書」で庁舎本館の耐震性能が確保されていないことを再確認しました。これらの課題の改善策を検討するため、平成30年度に「富田林市庁舎耐震化庁内検討会議」を設置し、「富田林市庁舎耐震化庁内検討会議報告書」をまとめました。さらに、令和2年度には耐震化を含めた新庁舎建設の基本計画となる「富田林市庁舎整備基本計画」を策定し、現在は新庁舎の設計に取り組んでおります。